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РЕФЕРАТ 

Дипломная работа 50 стр., 2 главы, 42 источников 

 

Ключевые слова: ПУБЛИЧНАЯ РЕЧЬ, НАВЫКИ УСТНОЙ ПУБЛИЧНОЙ 

РЕЧИ, КОММУНИКАТИВНАЯ НЕУДАЧА, ПРИНЦИЫ ОРГАНИЗАЦИ 

ВЫСКАЗЫВАНИЯ 

 

Объект исследования выступает устная публичная речь. 

Предмет исследования – функциональный аспект устной публичной речи. 

Цель исследования – определение сущностного содержания и 

функциональных особенностей устной публичной речи. 

Методы исследования: описательный метод, аналитический метод, метод 

сплошной выборки. 

Полученные результаты и их новизна. В работе рассмотрены принципы 

организации высказываний в устной публичной речи (экономии сегментных 

средств и избыточности), определены особенности использования и оформления 

компонента высказывания с фатической функцией, описаны особенности 

прерывания синтаксической перспективы высказывания. Выделены принципы 

выстраивания устной публичной речи; сформулированы рекомендации по 

организации устной публичной речи на разных ее этапах. 

Практическая значимость исследования и область применения. 

Практическая значимость работы определяется возможностью 

использования результатов исследования в вузовской практике для развития 

навыков устной публичной речи. 

Настоящая работа является самостоятельным исследованием, достоверность 

результатов которого подтверждается научно обоснованной методикой 

исследования. 

 

  



 

ABSTRACT 

Diploma work: 50 pages, 2 chapters, 42 sources 

 

Key words: PUBLIC SPEECH, ORAL PUBLIC SPEECH SKILLS, 

COMMUNICATION FAILURE, PRINCIPLES OF ORGANIZING STATEMENTS 

 

The object of research is oral public speech. 

The subject of the research is the functional aspect of oral public speech. 

The purpose of the study is to determine the essential content and features of oral 

public speech. 

Research methods: descriptive method, analytical method, continuous sampling 

method. 

The results obtained and their novelty. The paper considers the principles of 

organizing utterances in oral public speech (economy of segment means and 

redundancy), defines the features of the use and design of the utterance component with 

a phatic function, and describes the features of interrupting the syntactic perspective of 

the utterance. The principles of oral public speech have been singled out; 

recommendations for the development of oral public speech have been formulated. 

Practical significance of the study and scope. 

The practical significance of the work is determined by the possibility of using the 

results of the study in university practice to develop the skills of oral public speech. 

This work is an independent study, the reliability of the results of which is 

confirmed by a scientifically based research methodology. 

 

 


